

## Spielplatz am Struckmeyerbrunnen: Ideen für Umgestaltung erwünscht

Die Spielfläche am Struckmeyerbrunnen in der Südstadt soll umgestaltet werden. Um darüber zu informieren und dafür Ideen und Wünsche der künftigen Nutzer\*innen zu sammeln, findet am Donnerstag, dem 9. Mai, um 16 Uhr vor Ort an der Sallstraße/Ecke Dieckmannstraße eine Informations- und Beteiligungsveranstaltung statt. Alle Kinder und Jugendlichen sind eingeladen, sich in die Planungen einzubringen. Die Mitarbeiter\*innen des Fachbereichs Umwelt und Stadtgrün freuen sich über zahlreiches Erscheinen.

Redaktionelle Bitte: Wir würden uns freuen, wenn Sie diesen Termin schon möglichst frühzeitig ankündigen könnten. Im Voraus vielen Dank.